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COMUNICADO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

DE OVIEDO SOBRE EL ENCUENTRO CON LA JUNTA DE ESTUDIANTES 

DE LA UNIVERSIDAD DE LEÓN 

 

De izquierda a derecha: David González Azcoitia, María Hernández Gordón, Gonzalo Rivera Cueva, 

Álvaro Mejías Martínez, Jesús Vera Berdasco, Ignacio Pardo Pérez y Andrés Fernández Menéndez 

 

El pasado jueves 30 de marzo se produjo entre los muros del edificio histórico el primer 

encuentro de la representación estudiantil de la universidad asturiana y leonesa; 

contribuyendo a construir nuevos lazos que unan fraternalmente a dos instituciones que, 

por su historia y cercanía, tienen tanto en común. Gracias a esta iniciativa del Consejo de 

Estudiantes de la Universidad de Oviedo y de la Junta de Estudiantes de la Universidad 

de León se consagra un proceso de acercamiento que llevará a que los representantes de 

los estudiantes astur-leoneses puedan formar un bloque común ante el futuro incierto que 

aguarda al devenir universitario; reforzando su propia voz en la estructuras nacionales de 

representación estudiantil. 

 

Durante la reunión, que duró desde las once horas de la mañana hasta las siete de la tarde, 

se trató con entusiasmo la cuestión de la cercanía histórico-cultural de ambas 

universidades, y se buscó activamente la manera de potenciar las actividades lúdico-

educativas que puedan resultar provechosas para todos; incluyendo aquellas referidas a 

la cuestión lingüística, otro puente de unión entre Asturias y León. Pero no quedo ahí el 

encuentro; pues las delegaciones compartieron  sus experiencias y cuitas en el devenir de 
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su carrera como representantes, aportando consejos para mejorar la atención al 

estudiantado y explorando puntos comunes para enfrentar problemáticas generales del 

ámbito universitario. Para rematar, se dedicaron los momentos últimos a tratar el papel y 

posición de las universidades en el plano nacional, dándose pasos para formar un frente 

común. 

 

Aunque modesta en sus formas, esta reunión supone un acontecimiento importante que, 

de seguro, ha de dar buenos frutos que acerquen al estudiantado de estas dos universidades 

hermanas. 

 

 

 

 

 


